

Für dringende Fälle bietet der Lotsenpunkt Lennep auch im Lockdown Beratung und Formularhilfe an. Allerdings müssen BesucherInnen sich unter 02191 – 7892852 telefonisch anmelden und einen Termin vereinbaren. Achtung: Es kann nur ein Besucher oder eine Besucherin eingelassen werden.

Anrufe und Besuche (nach vorheriger Anmeldung) sind montags, dienstags, mittwochs und freitags in der Zeit von 10 Uhr bis 12 Uhr: donnerstags von 14 Uhr bis 16 Uhr möglich.

Lotsenpunkt Lennep
Kölner Str. 3
42897 Remscheid
02191 – 7892852
lotsenpunkt@gmx.de



Am 30. Januar 2021 findet der zweite **Welttag gegen vernachlässigte Tropenkrankheiten** (Welt-NTD-Tag) statt, um auf das Schicksal von mehr als 1,5 Milliarden Menschen weltweit aufmerksam zu machen, die von NTDs (Neglected Tropical Diseases) betroffen sind.

Anlässlich des Aktionstages, der von der Organisation *Uniting to Combat NTDs* des Kronprinzenrichters von Abu Dhabi in den Arabischen Emiraten initiiert wird, ist eine internationale PR- und Social-Media-Kampagne geplant – unterstützt von der Weltgesundheitsorganisation WHO, der Bill & Melinda Gates Foundation, der Behörde der Vereinigten Staaten für Entwicklungszusammenarbeit USAID und mehr als 350 weiteren Organisationen, Stiftungen, Unternehmen und Regierungen.

Da auch Lepra zu den aktuell 20 NTDs zählt und wir den 67. **Welt-Lepra-Tag** am 31. Januar 2021 begehen, möchten wir die Synergien bestmöglich nutzen und auf Basis der internationalen NTD-Kampagne in der Woche vor beiden Gedenktagen eine **Aktionswoche** gestalten. Dazu gehört auch die Aktion:

Light Up

Rund um den Globus werden am 30.1. Sehenswürdigkeiten in Orange leuchten. Die Chinesische Mauer, die Petrona Towers in Kuala Lumpur und das Sony Center in Berlin werden dabei sein. Es sollen auch in den Städten die Rathäuser, Kirchen, Brunnen und andere Bauwerke erstrahlen! Wir wollen uns daran beteiligen und die Fenster in St. Bonaventura entsprechend erstrahlen lassen.

Herausgegeben von den pastoralen Diensten der Pfarrgemeinde St. Bonaventura und Hl. Kreuz
St. Bonaventura, Hackenberger Str. 1a, 42897 Remscheid – Tel. 02191-668560 Fax: 02191-668367
Hl. Kreuz, Richard-Pick-Str. 7, 42899 Remscheid – Tel.: 02191-50660, Fax: 02191-52317
St. Andreas, Bergisch Born 62, 42897 Remscheid Mail: pfarrbuero@st-bonaventura.de

24.1. – 31.1.2021

Gemeinde aktuell

www.st-bonaventura.de



3 Sonntag im Jahreskreis

Ev: (B) Mk 1,14-20

Impuls zum Sonntag

Das Markusevangelium, das erste Evangelium ist eng verbunden mit der bis dahin schwersten Krise des jüdischen Volkes um das Jahr 70: totale Niederlage gegen die Römer, Zerstörung Jerusalems und des Tempels, Metzeleien, Kreuzigungen, Flucht, Versklavung. Doch der Glaube konnte nicht zerstört und ausgelöscht werden – nicht bei den überlebenden Juden und nicht bei den mitbetroffenen jüdischen Christen. Jetzt entsteht das Mk-Evangelium und betont: Jesus gehört zu diesem Volk. Auch er ist erwählt (Taufe), muss durch die Wüste (Versuchung in der Wüste), geht unter wie Jerusalem, ist der Messias und wird doch gekreuzigt. Markus knüpft an die Grunderfahrung Israels an, dass Gott sein erwähltes Volk niemals verwirft, sondern immer ein rettender Gott ist. Gerade wenn das Volk am Boden liegt, steht Gott ihm bei. Gerade jetzt ergeht die Frohe Botschaft von Gott: *Die Zeit ist erfüllt, das Reich Gottes ist nahe!* Jetzt ist erfüllte Zeit trotz der rauchenden Trümmer! Die Menschen sollen aufhorchen, dieser Botschaft *glauben* und *umkehren*. Umkehr ist keine Rückkehr in die alte Zeit. Die alten Wege gibt es nicht mehr, Gott eröffnet neue.

Das Evangelium wird sofort konkret: Jesus, der Erwählte Gottes, geht schon diesen neuen Weg. Er trifft auf Menschen und ruft sie, mit ihm zu gehen. Sie lassen alles zurück und folgen ohne Diskussion, ohne Wissen, ohne Zögern. Es bildet sich eine „Weggemeinschaft“: Besser als mit dieser Kurzformel kann Christsein nicht beschrieben werden.

Jürgen Behr

Gottesdienstzeiten:

Gottesdienste:

Wir feiern vorerst keine Gottesdienste in Orientierung an die Vorgaben der Bundesregierung. Über Änderungen werden wir Sie zeitnah informieren. Der PGR wird sich häufig zu diesem Thema treffen, um über weitere Vorgehensweisen zu beschließen.

Bleiben Sie gesund!

Das Pastoralteam und alle Mitarbeiter

Blasius-Segen

Am 3. Februar ist der Gedenktag des Heiligen Blasius. Um Ihnen auch unter den Corona Bedingungen den Blasius Segen zukommen zu lassen, werden wir am Sonntag, 7. Februar um 11.00 Uhr eine digitale Segensfeier halten, an der Sie über unsere Internetseite www.st-bonaventura.de teilnehmen können.

Zudem werden in den Kirchen Kerzen und Handzettel mit einer kurzen Segensfeier zur Mitnahme ausliegen, so dass Sie sich und Ihren Lieben den Segen gegenseitig spenden können.

Gottesversicherung

Der Blasiussegen

ist zwar keine Krankenversicherung,

aber Gottes Zusicherung:

Ich bin bei dir

in gesunden

und in kranken Tagen.

Peter Schott, in: Pfarrbriefservice.de



Unsere Verstorbenen

Aus unserer Gemeinde verstarb:

St. Bonaventura

Hl. Kreuz

Ursula Niederprüm, 75 Jahre

Brigitta Henke, 80 Jahre

Gertrud Pistorius, 85 Jahre

Infos & Termine aus der Gemeinde:

Hausgottesdienst

Für jeden Sonntag bringen wir einen Hausgottesdienst heraus. Diese liegen als Handzettel in unseren Kirchen aus und sind auf unserer Internetseite www.st-bonaventura.de zu finden.

Sternsinger

Sternsinger-Segen und Flyer liegen weiterhin in den Kirchen zur Mitnahme aus!